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Zitat von Oberon 

Woher gehen eigentlich immer alle davon aus, Bornemann hätte kein Netzwerk
gehabt?

Das kann ja gut sein, aber vielleicht war es auch einfach nur so dass der Club für die
potenziellen Neuzugänge zu unattraktiv war. Natürlich war es aber ein Armutszeugnis,
als einzigen Neuzugang ausgerechnet den abgehalfterten Ilicevic zu holen.

Das sind so Narrative die sich schnell verselbstständigen. Gerade gut, wenn so Leute, deren
Vorschläge dann Schäfer und Magath umfassen, von unzureichenden Netzwerken und
mangelnder Kreativität reden.
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